

Genossen!

Durch die Anstrengungen der Dienstseinheiten gab es ohne Zweifel Fortschritte in der Arbeit mit dem IM-System, die sich u. a. darin ausdrücken, daß mit Hilfe einer qualifizierten IM-Arbeit wertvolle Vorgänge erfolgreich abgeschlossen und bedeutsame Informationen über Pläne, Absichten und Maßnahmen des Gegners sowie über Mißstände, Ursachen und begünstigende Bedingungen für Feindtätigkeit erarbeitet werden konnten. Das trug dazu bei, Staat und Gesellschaft vor großen materiellen und ideellen Schäden zu bewahren und führte zu entsprechenden politischen und staatlichen Maßnahmen.

Wie Überprüfungen in einer Reihe Dienstseinheiten aber zeigen, hat die bisherige Durchsetzung der Richtlinie 1/68 insgesamt noch nicht zu der notwendigen durchgängigen inhaltlichen Qualifizierung des IM-Systems, zu der objektiv notwendigen Erhöhung der Effektivität der Zusammenarbeit mit den IM und vor allem zur Erhöhung der operativen Arbeitsergebnisse der IM geführt.